



17, rue Laurier, bureau 2.160
Gatineau (Québec) J8X 4C1
Téléphone : 819-777-5225
coordonnatrice@barreauoutaouais.qc.ca

Gatineau, le 12 avril 2021

Objet : Un nouveau cas confirmé de COVID au palais de justice de Gatineau

Chers collègues,

La Barreau de l'Outaouais a été informé par la Direction régionale des services judiciaires de l'Outaouais qu'une (1) personne travaillant au palais de justice de Gatineau, mais n'étant pas un employé du ministère de la Justice, a récemment reçu un résultat positif à un test de dépistage de la COVID.

La Direction de la santé publique (DSP) effectue une enquête épidémiologique pour chaque cas confirmé de contamination afin d'identifier les personnes devant être placées en isolement. Des vérifications préliminaires ont été faites par le Ministère en conformité avec les instructions de la DSP et aucune autre personne n'a dû être placée en isolement.

Toutes les actions et mesures de prévention requises en fonction de la situation ont été mises en place afin d'assurer la sécurité du personnel et des visiteurs du palais de justice.

Il est important de respecter les conseils d'usage quant au lavage fréquent des mains, au maintien d'une distance de deux (2) mètres avec les gens et au port du masque à l'intérieur de l'édifice. Le respect des consignes prévues dans la lutte contre la propagation du virus est une responsabilité partagée par tous.

Nous terminons en vous invitant à surveiller quotidiennement l'apparition de symptômes. Si vous présentez l'un ou plusieurs des symptômes de la COVID, prière d'appeler la ligne Info-COVID au 1 877 644-4545 ou au 811 et de vous abstenir de vous présenter au palais de justice.

Sincères salutations,

M^e Caroline Montpetit, bâtonnière
Barreau de l'Outaouais